

Projet 3D



Pièces	2 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	84440023
Prix	735 000 €

Paris 18^{Eme}

Appartement à vendre (75018)

Exclusivité - jennifer molinier - +33(0)7 87 22 76 89 au 4eme étage d'un immeuble montmartrois avec ascenseur, élégant appartement lumineux entièrement rénové. Ce bien se compose d'un grand séjour bordé d'un balcon filant, offrant une vue dégagée sur le ciel, les toits de paris et ses monuments, d'une chambre d'angle bénéficiant de trois grandes fenêtres, d'une cuisine semi-ouverte aménagé et équipé, et d'une salle de bains avec toilettes. Calme absolu et lumière dans un cadre bucolique et plein de charme, à deux pas de la rue lepic et de ses commerces. Une cave complète le tout. Honoraires à ...

Sole agent - jennifer molinier - +33(0)7 87 22 76 89 on the 4th floor of a montmartre building with a lift, an elegant, bright and fully renovated apartment. This property features a large living room bordered by a full-length balcony, affording an unobstructed view over the sky, the paris rooftops and its monuments, a corner bedroom with three large windows, a fitted and equipped semi-open kitchen and a bathroom with a toilet. Complete peace and quiet and natural light in a charming rustic setting, a stone's throw from rue lepic and its shops. Cellar also included. Fees payable by the seller ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

